

UN VIAJE AL CENTRO DE LA TIERRA

viaje al centro de la tierra o voyage au centre de la terre

Resumen

Julio Verne, publica el 25 de noviembre de 1864 esta novela sobre la expedición de un profesor de mineralogía. En Viaje al centro de la Tierra el personaje principal es el joven Axel, quien vive en una antigua casa ubicada en Königstrasse, en Hamburgo, con su tío Otto Lidenbrock, un afamado catedrático de mineralogía. En él, un alquimista de Islandia de nombre Arne Saknussemm indica cómo llegar al centro de la tierra. El profesor eufórico decide ir al lugar indicado en el pergamino con su sobrino Axel. Después de un largo viaje, llegan a un volcán por el que deberán ingresar para llegar al corazón de la tierra, siguiendo las instrucciones de Saknussemm.

Allí contratan a Hans, un cazador profesional, que los seguirá a lo largo de su odisea. El profesor Lidenbrock decide tomar el camino del este, y ese camino resulta estar equivocado, porque al tercer día se quedan sin agua y tienen que regresar al oeste. Cuando los personajes mueren de sed después de varios días sin encontrar agua, Hans, el guía que los acompaña, encuentra una fuente debajo de las rocas. Axel disuelve a su tío y a Hans y se pierde en un túnel.

Accidentalmente cae a un pozo, pero seguramente su inclinación lo llevará a donde están Hans y su tío. Hans construye una balsa, y así comienza un viaje para llegar a nuevas salidas en las orillas opuestas. Axel y sus dos compañeros continúan el viaje con su parecida uniformidad. Pasan un islote, el cual es nombrado por ellos mismos «Islote Axel», donde hay un géiser que contiene agua hirviendo de 163 ° C. Axel y su tío se deshacen de la muerte gracias a su guía Hans, que se escapa del abismo al ponerlos en la arena de la playa.

En su camino, encuentran una daga perteneciente a Arne Saknussemm, el alquimista que hizo el mismo viaje al centro de la tierra hace 300 años, y más tarde en una roca encuentran sus iniciales grabadas, señalándoles de vuelta a la carretera. Según Lidenbrock, todavía tienen que bajar 1.500 leguas para llegar al centro del mundo. Sin embargo, la extrema inestabilidad de la tierra hace que la explosión provoque un terremoto y el mar, transformado en una ola gigante, los lleva violentamente por varias galerías. Cuando Axel abre los ojos, comprueba que están al aire libre, en la superficie de la tierra.

Axel y su tío regresan a casa. La noticia de su viaje al centro de la tierra se había extendido por todas partes, pero nadie había creído semejante aventura. El profesor Lidenbrock y Axel se convierten en hombres famosos, y Hans regresa a su Islandia natal.

Comentario Critico

Es muy buena la historia me encanto leerla y ver que, si existía otro mundo dentro de este, una experiencia nueva

Conclusión

A lo largo de este viaje habrás aprendí a conocer el interior de la Tierra, y que la liberación de su energía interna se transforma en procesos geológicos externos en algunos casos de gran magnitud como es el caso de los volcanes y terremotos.